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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  05  del mese   FEBBRAIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:05   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:20  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: Lettura ed approvazione verbali seduta precedente 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela CALDERONE 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:05 

II 
Conv. 
09:20 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente A A LO SCHIAVO DA REMOTO 

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente P P   

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A FUSINO DA REMOTO 

4 FRANZE’ Katia Componente A P   

5 NASO Agostino Componente A A   

6 SCRUGLI Lorenza Componente P P  DA REMOTO 

7 CONSOLE Domenico Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 09:35 

9 TERMINI Gerlando Componente A A ROSCHETTI DA REMOTO 

10 TUCCI Danilo Componente P P   

11 CURELLO Leoluca A. Componente A P  ENTRA 09:10 

12 POLICARO Giuseppe Componente A A MICELI DA REMOTO 

13 PILEGI Loredana Componente P P  DA REMOTO 

14 COMITO Pietro Componente P P  DA REMOTO entra 10:10 

15 LUCIANO Stefano Componente A A   

16 PISANI Silvio Componente A P  DA REMOTO 

17 PUGLIESE Laura Componente A A  DA REMOTO 

Presiede la seduta il Vice Presidente Giuseppe Calabria , il  quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.   

La seduta chiude alle ore  10:10 

 

      IL Vice PRESIDENTE                                 IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

        f.to Giuseppe Calabria                              Emanuela CALDERONE 



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 
Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 
interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 
stessa. 

Apre i lavori in seconda convocazione, alle ore 09:20, il Vice Presidente della 1 

Commissione, Giuseppe Calabria, il quale comunica alla Commissione che nella seduta 

odierna si procederà con la lettura dei verbali delle sedute precedenti per i successivi 

adempimenti. 

Il Vice Presidente procede con la lettura dei verbali del 13; 14; 15 ottobre 2020, i quali 

vengono approvati all’unanimità dei presenti. 

Il Commissario Cutrullà chiede la parola al Vice Presidente ed avendone avuto facoltà, 

chiede ai presenti che la Commissione si occupi della carenza del personale presso l’Ente 

e rammenta che altri 20 impiegati si avviano al pensionamento “ …Attualmente l’Ente si 

poggia su buona parte di impiegati di categoria A, tali impiegati spesso si ritrovano a 

ricoprire ruoli a loro non dovuti, per altro senza chiedere nulla all’Ente…  “ Il Commissario, 

crede che sia necessario un passaggio  da categoria A a B, attraverso un concorso 

interno, al fine di dare a tali impiegati il giusto riconoscimento. Cutrullà, crede che 

l’Amministrazione debba essere più attenta alle esigenze del personale. Il Commissario 

conclude il suo intervento,  portando alcuni esempi di personale impiegato presso altri enti, 

i quali hanno fatto causa all’Ente. 

Il Commissario Franzè concorda su quanto detto da Cutrullà:  “ …il Comune utilizza le 

categorie inferiori  per lavori superiori. Un concorso interno potrebbe risolvere in parte il 

problema, è difficile che una categoria B possa firmare degli atti. È necessario un 

concorso pubblico, per sanare gli uffici è necessario personale qualificato. Le uniche 

categorie che possono firmar gli atti sono  C e D. Altra  problematica, prosegue la Franzè, 

è il ritardo sulla retribuzione degli straordinari. 

Il Commissario Miceli, sposa quanto detto dai Commissari Cutrullà e Franzè.  

Il Commissario Pisani, suggerisce a tal proposito di elevare le categoria da A a B purchè 

gli impiegati rinuncino alle retribuzioni retroattive. 

Il Vice Presidente, prende atto di quanto discusso dai commissari e comunica che inviterà 

ai prossimi lavori l’Assessore al Personale. 

 

Il Vice Presidente chiude i lavori alle ore 10:10 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì  05/02/2021 

 

 



Il Segretario Verbalizzante F.F.  

     Emanuela CALDERONE 

           Il  Vice Presidente  la 1^ Commissione 

             f.to Giuseppe Calabria 

           

 

 

 

 

 

 


